



El presupuesto de la Universidad entra en vigor tras su publicación

:: R.R. / WORD

SALAMANCA. El presupuesto que manejará la Universidad de Salamanca durante el presente ejercicio, que sobrepasa ligeramente los 207 millones de euros, ya es oficial, tras haber sido publicado, con carácter definitivo, en las páginas del Boletín Oficial de Castilla y León. Las nuevas partidas ya habían sido refrendadas, primero, por los miembros del Consejo de Gobierno de la Usal y, posteriormente, por los componentes del Consejo Social. Quedaba únicamente pendiente el trámite, de obligado cumplimiento, de su publicación en el BocyL, hecho que se produjo el pasado jueves.

El presupuesto para el presente ejercicio asciende, exactamente, a 707.319.751 euros, lo que representa un ligero incremento de carácter centesimal –concretamente un 0,01%– respecto al año 2013. Los presupuestos aprobados fueron elaborados desde el Vicerrectorado de Economía de acuerdo a un escenario en el que se mantiene prácticamente el número de alumnos, en torno a los 33.500 (92,7% en enseñanza reglada y 7,3% en enseñanzas no regladas), así como la plantilla docente y el personal de administración y servicios, debido a la severa tasa de reposición.

Pese a la congelación presupuestaria, la Usal podrá añadir a las cuentas un superávit de 15 millones, procedente del pasado ejercicio, que será usado en la articulación de un plan de excelencia internacional para el impulso a la actividad docente y para la contratación de investigadores de alto nivel. Los contenidos y los ejes del nuevo plan serán presentados en los próximos meses al Consejo de Gobierno.